

Ä1 Das AZ bleibt!

Antragsteller*in: Vincent Krämer

Änderungsantrag zu V1

Von Zeile 2 bis 5 einfügen:

kulturellen Szene in Köln. Dort finden viele verschiedene Gruppen, Projekte und Einzelpersonen Entfaltungsmöglichkeiten und ein Zuhause. Das Autonome Zentrum bietet seinen Nutzer*innen rekreative und sportliche Angebote, es gibt jungen Frauen* die Möglichkeit sich zu vernetzen, Aktivist*innen gegen rechts einen Ort um zu planen und sich zu treffen und auch das kulturelle Angebot des AZs ist weit über die autonome Szene hinaus in der Stadt bekannt.

Das Autonome Zentrum befindet sich zur Zeit am Eifelwall, nachdem es seinen Standort in Kalk aufgeben musste. Die Gegend am Eifelwall ist nun jedoch dem Gebiet der geplanten "Parkstadt Süd" zugeschlagen worden und das Autonome Zentrum soll deshalb 2018 seinen Standort verlassen. Jedoch wird dabei das kulturelle und lebensqualitätliche Potenzial des Autonomen Zentrums unterschätzt. Das AZ ist kein störender Fremdkörper, sondern ganz im Gegenteil ein kulturelles Juwel, das die Südstadt und somit auch die "Parkstadt Süd" bereichern kann wie keine zweite Einrichtung.

Die Grüne Jugend Köln spricht sich auch weiterhin für den Erhalt des Autonomen Zentrums an seinem bisherigen Standort aus und fordert, die Aktivist*innen des AZs in Zukunft ernsthafter in die Planungen und Bürger*innengespräche einzubinden als dies bisher der Fall war.

Begründung

erfolgt mündlich

Ä1 142? Wir wollen mehr davon!

Antragsteller*in: Lukas Flohr

Änderungsantrag zu V2

Von Zeile 9 bis 10:

Wir fordern deshalb von Montag bis Freitag zwischen ~~19~~07:00 und 17:00 eine Verdichtung des Takts auf 10 Minuten